

Darán transparencia al municipio, mejorarán la movilidad y cruzar la vía será más seguro

Pasos subterráneos en la línea de cercanías de RENFE

JORDI PURTÍ

El Ministerio de Fomento y el Ayuntamiento de Sant Celoni han firmado las actas de ocupación temporal del espacio de vía pública necesario para ejecutar las obras de los tres pasos subterráneos de la línea de cercanías de Renfe, que deben permitir suprimir todos los actuales pasos a nivel. Estas obras están previstas que den comienzo en este último trimestre del año 2007, dos años antes de lo inicialmente estipulado. Con el inicio de las obras se pondrá en marcha un proceso de información para los vecinos para explicar las restricciones de uso de la vía pública ineludibles en los puntos afectados por las obras, a pesar de que se han planteado para que repercutan lo menos posible sobre los vecinos.

La noticia no es nueva, más bien se trata de una reivindicación largamente esperada por los vecinos, desde que en el año 1992 ya se empezó a hablar de perforar un túnel en la calle Roger de Flor, pero fue en el 2002 cuando se planteó por primera vez en un ple-



Actualmente los vecinos deben cruzar por encima de las vías.

no municipal aprobar un preacuerdo suscrito con RENFE y el Ministerio de Fomento. Se trata de dos pasos subterráneos para peatones en las calles Olzinelles y Sant Francesc y un paso de peatones y vehículos en la calle Roger de Flor. Estas obras no son solamente para mejorar la seguridad de las personas, -se evitarán elementos

mecánicos que sean susceptibles de crear situaciones de riesgo de accidente y disposición de pasos generosamente amplios y bien iluminados- sino que también servirán para dar más transparencia al municipio y dar un nuevo cariz a la movilidad. En este sentido tiene una especial relevancia el paso de la calle Olzinelles, ya

LAS OBRAS
Está previsto que se inicien este último trimestre del año 2007, dos años antes de lo estipulado

que favorecerá la comunicación con las nuevas viviendas y la futura escuela que se construirán en la zona donde aún se encuentra ubicada la empresa Derivados Forestales y que ya ha empezado su desmantelamiento.

Uno de los pasos definitivos para llegar al momento actual se dio en el año 2005 cuando el pleno municipal de Sant Celoni aprobó por unanimidad el estudio de supresión de los pasos kilométricos 157/530 y 157/630 de la línea de ferrocarril Tarragona-Barcelona- Francia. En esta aprobación también se especificaba que el acceso al paso de la calle Olzinelles debería reducirse en el ámbito de su emplazamiento, disponiendo de una sola superficie en rampa, en sentido a la calle Comercio, de acuerdo con la modificación puntual del Plan General de este sector. Los criterios generales de diseño de las tres actuaciones se han basado en aspectos como la supresión de barreras arquitectónicas, ampliación de la permeabilidad y disminución de la distancia entre los distintos pasos a lo largo de la trama urbana.

PALAUTORDERA

El Concurso de Paletas, la actuación de Strombers y la segunda edición de Teka y Trago actos destacados de la Fiesta Mayor

El pregón de Eduard Claver y Xavier Font abren el Aplec del Remei

JORDI PURTÍ

La restauración del Pont Trencat que tantos premios ha cosechado en los últimos años estará muy presente en el pregón que esta noche llevarán a cabo **Eduard Claver** i **Xavier Font**, dos miembros fundadores de la Associació Pont Romà 2000 que impulsó la restauración de este puente. Con este acto se abrirá oficialmente una nueva edición del Aplec del Remei de Santa Maria de Palautordera que se alargará hasta el próximo lunes, festivo en el municipio, y tendrá su continuación el próximo fin de semana con la Capvuitada. En definitiva una Fiesta Mayor llena de actos culturales, deportivos, religiosos, recreativos y muy participativos, tal como explica el alcalde de Palau, **Joan Mayneris**. Para hoy también se ha pre-

visto la celebración de una cena popular, la actuación de la Salseta del Poble Sec y la apertura de las barracas en el Parque del Reguissol.

Para mañana viernes se espera que sea uno de los días con más ambiente al tratarse de un día festivo. La V edición del Concurso de Paletas seguro que será seguido por un amplio público que cada año llena la plaza Major. El concurso, además, presenta la novedad del lanzamiento de ladrillos, antes de conocer el ganador de la pareja ganadora. Otra de las novedades de esta fiesta será el montaje ferroviario en el Parc Pau Casals. Este viernes también es-



El concurso de paletas es uno de los grandes alicientes de la fiesta.

tará relacionado con la comunicación municipal ya que se dará a conocer el nuevo modelo y formato del boletín informativo del Ayuntamiento en un acto público que tendrá lugar en la sala cultu-

ral del Esplai. Por la noche destaca la actuación del grupo Strombers, en el Auditori del Parc del Reguissol.

Para el sábado destaca la celebración de la XII Feria de Brocants, un clásico en Santa Maria de Palautordera, la repetición del circuito de 4X4, la segunda edición del Teka y Trago, el espectáculo de fuego con los diablos del Clot y la actuación de la Orquesta Girasol.

El domingo, 14 de octubre será un día importante para **Jordi Vilar** ya que recibirá el galardón Vitamenia en su séptima edición. Este galardón se entrega a la persona o entidad que ha destacado por su trabajo y entrega hacia el municipio. Vilar, un barcelonés afincado desde los años 60 en Palau, además de formar parte de varias entidades del municipio ha sido el fundador de Ràdio Vitamenia que en estos días celebra su veinticinco aniversario. Para este domingo los palauenses también podrán gozar de la VII Feria de productos artesanales, el pasacalle de gigantes y el taller de marionetas medievales.

La primera parte del Aplec del Remei finalizará el próximo lunes con espectáculos teatrales, cine y animación infantil, para cerrar la festividad con un castillo de fuegos artificiales.